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Sozialer Wohnungsbau 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.270 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele geförderte Wohneinheiten gibt es momentan? 

2. Wie viele geförderte Wohnungen wurden in den Jahren 

a. 2014 

b. 2015 

gebaut? 

3. Wie viele Wohnungen geförderte Wohneinheiten wurden 2016 gebaut oder 

befinden sich noch im Bau? 

4. Wie viele Projekte sind für das Jahr 2017 geplant? 

5. In welchen Stadtteilen wurden die Projekte seit 2014 umgesetzt bzw. 

geplant? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




